

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## Le don du CGAP réceptionné à l'Hôtel de Ville

ENA

Libreville/Gabon

EN grande quantité, dans des registres différents (des tonnes de poisson, d'huile, de riz, etc.), le don du Coordonnateur général des Affaires présidentielles, Nourredin Bongo Valentin, destiné aux populations de Libreville en soutien en cette difficile période de confinement lié au Covid-19, a été réceptionné par les autorités municipales de Libreville.

" Je remercie le Coordonnateur général des Affaires présidentielles, Monsieur Nourredin Bongo Valentin, pour ce geste fort important empreint d'humanisme destiné aux Gabonais, au moment où ils sont confinés à cause de cette grave pandémie qu'est le nouveau coronavirus. Aussi, dois-je lui transmettre avec déférence toute la gratitude et toute la reconnaissance, non seulement du Conseil municipal de Libreville, mais également de

toutes les communautés qui y vivent et qui sont les bénéficiaires de cet important don. Je précise que le Coordonnateur général des Affaires présidentielles a tenu à s'inscrire dans l'esprit édicté par le président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba qui, dans ses adresses en rapport avec le coronavirus, a souhaité un élan de solidarité des uns et des autres à l'endroit des populations en situation de détresse sociale. En ce qui concerne les autorités municipales, ce don que nous venons de réceptionner sera prioritairement orienté vers les structures telles que les orphelinats, les centres d'accueil, les centres de santé et l'hôpital de Nkembo... ", a indiqué le maire de Libreville, Léandre Nzue.

Ce don vient à point nommé pour compléter les kits alimentaires et les bons d'achat actuellement distribués par les pouvoirs publics, à l'effet de soutenir les populations en confinement à Libreville.



Photo: Antoine Essone Ndonga

Le don du CGAP Nourredin Bongo Valentin aux populations de Libreville, déchargé d'un conteneur à l'Hôtel de Ville.

## L'aide du CGAP à la population d'Owendo

L.R.A.

Libreville/Gabon

JEANNE Mbagou, maire d'Owendo, a récemment distribué, en passant de porte en porte, les vivres à ses concitoyens du 2e arrondissement de sa commune. Il s'agit de l'aide octroyée par le Coordonnateur général des affaires présidentielles (CGAP), Nourredin Bongo Valentin, aux populations vulnérables de cette commune impactées par le confinement.

Du quartier Pakistanais à d'autres localités du 2e arrondissement, le maire a elle-même coordonné cette distribution qui a touché plus de 200 familles. De quoi susciter la gratitude des populations. Esther, une bénéficiaire, n'a pas boudé son plaisir de recevoir son sac de vivres. Même s'il ne contient pas assez, le kit reçu



Photo: D.R.

**Jeanne Mbagou, maire de la commune d'Owendo, a fait du porte-à-porte pour distribuer les vivres envoyés par le Coordonnateur général des affaires présidentielles.**

peut tenir 4 ou 5 jours, comme elle l'a relevé. "C'est déjà ça, merci à vous d'avoir pensé à nous", a réagi la jeune femme.

Et Jeanne Mbagou de promettre qu'elle se fera le fidèle rapporteur de ces remerciements au bienfaiteur, qui l'aura bien mérité.

## Santa-Clara : des kits alimentaires pour les habitants

Guy-Romuald MABICKA

Libreville/Gabon

L'APPEL à la solidarité lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour éviter aux populations des déplacements inutiles, en vue de freiner la propagation du Covid-19, continue de susciter des réactions positives. Notamment de la part des opérateurs économiques qui contribuent à la banque alimentaire.

L'un d'eux, Alain-Claude Koukou, a offert, vendredi dernier, des kits alimentaires à plus d'une cinquantaine de familles du Cap Santa-Clara dans la commune d'Akanda. Les représentants de chaque famille bénéficiaire ont reçu, chacun, des lots disposés dans des brouettes neuves.

Une opération de distribution



Photo: D.R.

**Au Cap Santa-Clara, chaque habitant est reparti tout joyeux avec son kit alimentaire.**

qui s'est faite dans le strict respect des mesures barrières, à savoir le port de bavettes mises à disposition par le bienfaiteur,

et la distanciation sociale, pour éviter le contact entre bénéficiaires. Lesquels en sont donc repartis satisfaits.